

Le Journal de Gien, 1<sup>er</sup> juin 2017

## Le maire de Leimen, accueilli par la ville

Élu en juin 2016, Hans Reinwald, le nouveau maire de la ville jumelle allemande St Egen, était l'invité de la municipalité lors du week-end de la Foire aux asperges. Accompagné de Noël Le Goff, maire et de Guy Dutriez, président de l'association de jumelage, il a découvert les installations communales avant un accueil officiel à la mairie à la délégation allemande composée de sept personnes. Son discours était avant tout un soutien aux jumelages : « un jumelage, ce n'est pas seulement la réalisation de quelque chose, mais c'est un chemin que les deux partenaires doivent constamment poursuivre ensemble [...] Si l'on veut tenir en vie un jumelage, il est important qu'on gagne de nouveaux adhérents qui



Une halte au musée s'imposait.

apportent de nouvelles idées [...] Les jumelages sont capables et sont désignés pour faire progresser la vie commune de l'humanité dans la paix et la liberté ». Durant leur sé-

jour, la délégation s'est rendue aux heures historiques de Sully-sur-Loire avant de participer aux manifestations de la 64<sup>e</sup> foire aux asperges. Hans Reinwald était étonné de

voir une fête d'une telle ampleur dans une petite ville. En septembre prochain une délégation française est à son tour invitée pour la fête du vin de Leimen.



Noël Le Goff remet un cadeau au maire de Leimen en présence de Rudy Seiler.



Hans Reinwald a coupé le ruban inaugural de la Foire aux asperges.